

El matrimonio: dos personas, una felicidad

Unidos por Dios, los esposos están llamados a buscar juntos la felicidad y compartir los momentos buenos y los periodos de oscuridad. Un texto doctrinal, un testimonio y palabras de san Josemaría profundizan en este "pacto de amor conyugal".

25/01/2010

Texto doctrinal: El Matrimonio

La íntima comunidad de vida y amor conyugal entre hombre y mujer es sagrada, y está estructurada según leyes establecidas por el Creador, que no dependen del arbitrio humano. Texto de nuestra serie "Resúmenes de doctrina cristiana".

* * *

San Josemaría: textos de homilías sobre el matrimonio

El Fundador del Opus Dei hablaba con frecuencia del matrimonio. Con su unión, los esposos están llamados a santificarse y a difundir en torno a sí esa santidad. Seleccionamos algunos extractos del santo.

* * *

Vídeo de San Josemaría: "Sacramento grande"

En este breve vídeo, San Josemaría recuerda la grandeza de la unión

matrimonial y da algunos consejos para mantener la serenidad y la felicidad en el hogar. Existen también otros vídeos sobre la familia. *Fotos Creative Commons:* www.d2k6.es, auzigog, elvishuang, [prad prathivi @ amodica](mailto:prad.prathivi@amodica).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ve/article/el-matrimonio-dos-personas-una-felicidad/> (20/01/2026)